

zum SFB-Ausschuss am 10.03.2021, TOP 5

Hinweis für die Presse: Bitte nicht vor dem Sitzungstermin veröffentlichen.

Landkreis Ebersberg

Ebersberg, 25.02.2021

Az.

Zuständig: Christian Salberg, ☎ 08092 823 303

Vorgesehene Beratungsreihenfolge

SFB-Ausschuss am 10.03.2021, Ö

Evaluationsbericht der Caritas zum Projekt Wohnberatung für Senioren

Sitzungsvorlage 2021/0287

I. Sachverhalt:

Diese Angelegenheit wurde bereits behandelt im

SFB-Ausschuss am 18.03.2015, TOP 7ö
SFB-Ausschuss am 05.10.2016, TOP 13ö
SFB-Ausschuss am 29.03.2017, TOP 8ö
SFB-Ausschuss am 29.06.2017, TOP 9ö
SFB-Ausschuss am 04.10.2017, TOP 10ö
SFB-Ausschuss am 10.04.2019, TOP 5ö
SFB-Ausschuss am 02.07.2020, TOP 6ö

Der SFB-Ausschuss hat am 02.07.2020 einstimmig folgenden Beschluss gefasst:

- 1. Das Caritaszentrum Ebersberg übernimmt die Wohnberatung für Senioren weiterhin mindestens für die Jahre 2021 und 2022. Es erhält zu deren Durchführung maximal 10.500,- Euro pro Jahr.*
- 2. Das Caritaszentrum Ebersberg wird aufgefordert, sich zu verpflichten eng mit dem Pflegestützpunkt des Landkreises Ebersberg zusammenzuarbeiten.*
- 3. Ein weiterer Evaluationsbericht über die Arbeit der Wohnberatung erfolgt im ersten Halbjahr 2021.*

Die Wohnberatungsstelle des Caritaszentrum Ebersberg arbeitet seit Eröffnung des Pflegestützpunktes eng mit diesem zusammen. Aus Sicht der Verwaltung stellt die Wohnberatung einen wichtigen Baustein der Beratungstätigkeit des Pflegestützpunktes dar.

Über die Arbeit der Wohnberatungsstelle und insbesondere über die Vernetzung mit dem Pflegestützpunkt wird Herr Münch den Mitgliedern des SFB- Ausschusses im Rahmen der Sitzung berichten.

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

- ja, positiv
- ja, negativ
- nein

Auswirkung auf den Haushalt:

Im Haushalt 2021 stehen Mittel in Höhe von 10.500 Euro zur Verfügung.

II. Beschlussvorschlag:

Dem SFB-Ausschuss wird folgender Beschluss vorgeschlagen:

- 1. Der SFB- Ausschuss nimmt den Evaluationsbericht zur Kenntnis.**

- 2. Der nächste Evaluationsbericht erfolgt turnusmäßig im ersten Halbjahr 2022. Im Rahmen dieser Sitzung wird über den Fortbestand des Projekts über das Jahr 2022 hinaus entschieden.**

gez.

Christian Salberg